

# Andalucía Noticias

http://andalucianoticias.es/el-huerto-como-%25e2%2580%2598hobbie%25e2%2580%2599-111559/

July 21, 2011



Imagen: VDC

Tomates cherrys, pimientos, calabacinos, calabazas, sandías y melones son sólo algunos de los productos que se cultivan, para autoconsumo y como afición, en los días de verano en toda la provincia. La tradicional huerta granadina está recuperando su época de esplendor gracias a la multitud de amantes de la naturaleza que cultivan como 'hobbie'.

Ángel Martínez Avilés, jefe de equipo de la Universidad de Granada y residente en Huétor Santillán, es uno de los mejores representantes de esta tradición granadina al cultivo. Ángel, jardinero de la Universidad de Granada durante varios años, explica a GD que hace más de 25 años que cultivo como hobbie. "Cultivo de todo para la casa: tomates cherry, pimientos, puerro, de todo lo que

admiten los huertos familiares. Siembro 3 ó 4 'matas' de calabazas, calabacines... y hay más que de sobra para el consumo familiar, que es la finalidad del huerto", asegura.

Asimismo, señala que ha realizado muchos cursos. "De riegos, plaguicidas, poda, multiplicación de plantas y muchos más. Es importante asistir a clases de lo que te interesa, sobre todo porque aprendes mucho con la experiencia de otra gente", afirma.

"Lo más gratificante de esta afición es ver a la planta crecer sana y fuerte", manifiesta el aficionado al campo, que aconseja a las vecinas de su barrio sobre las plantas y sus necesidades. Además, Ángel manifiesta que "en este tiempo, las plantas crecen mucho por lo que hay que mirarlas diariamente, aprovechando las horas en que se puede ir al campo, claro está. De 7 a 10 como mucho y de 18:30 a 21 horas", explica.

"Tengo tomates cherry de todas las variedades para sacar semillas y cultivar; amarillos, de pera y hasta 'cherry kumatos'. Por eso, no vale comérselos", cuenta este aficionado, que enseña su variada muestra de cherrys de todos los colores.

## AFICIÓN COMPARTIDA

Enrique Martínez, Andrés Gutiérrez, José Robles y Nicolás Carrillo son otros de los granadinos aficionados al campo. Todos viven en calles céntricas de la ciudad, pero comparten la explotación de una extensión de poco más de una hectárea en la localidad de Santa Fe, "en la carretera del aeropuerto", explican.



Imagen: VDC

"Pimientos italianos, cornicabra, de padrón, tomates de racimo, de pera y de huevo de toro -que son todo carne-, calabacinos, calabazas, rabanillas, melones y sandías son sólo algunas de las frutas y hortalizas que tenemos este verano sembradas", cuentan estos aficionados al campo.

"Nosotros y Bartola -una perra-, somos el grupo que cultivamos 'Villa Lamparillas' (nombre con que denominan a la finca). Tras jubilarnos, nos juntamos aquí para cultivar este terreno, que pertenece a Enrique, pero que todos sembramos, cultivamos y, en definitiva, compartimos. Y la compañía es lo mejor", comenta

Andrés Gutiérrez. “Lo más gratificante son las noches que nos quedamos aquí cenando un tomatillo ‘aliñado’ de los que acabamos de recoger”, añade Enrique.